

Du 3 au 7 octobre 2017 au Théâtre du Vide-Poche à Lausanne

«À toi, Raymond Devos», par Roger Cuneo

Que dire? Roger Cuneo a été un des pionniers, avec entre autres Anne Cuneo, sa sœur, qui ont fait vivre, dans les années 70 et 80, le théâtre du Vide-Poche.

Roger Cuneo: poète, chanteur, comédien, conteur, écrivain, peintre

Début octobre, en exclusivité chez nous, il revient à ses sources avant de commencer à proposer une tournée de «**spectacles à domicile**».

Grâce à ce que le théâtre du Vide-Poche symbolise pour Roger, et pour ce que ce dernier représente pour ce théâtre, qui a marqué ses premiers pas artistiques, le Vide-Poche sera la seule scène sur laquelle il fera son retour. **Ensuite, vous n'aurez plus qu'à l'inviter chez vous!**

À tous les coups, des moments exceptionnels, car le comédien s'attaque à un projet ambitieux qui lui tenait à cœur depuis longtemps: interpréter une vingtaine de textes de Raymond Devos.

L'humour de ce grand poète de l'absurde marquera ces rendez-vous, rires et émotions ponctueront ces moments.

Le Théâtre du Vide Poche et Roger Cuneo vous attendent et se réjouissent de cet événement.

Textes: Raymond Devos

Jeu, mise en scène, etc...: Roger Cuneo

Dates: 3, 4, 5, 6, 7 octobre à 20h30

Prix: Fr. 20.- (tarif plein) / Fr. 15.- (tarif réduit)

Réservations dès le 22 août:

videpoche@polesud.ch

ou par tél. 077 454 47 15